

Sortie d'une journée dans le Jura

Jeudi 2 avril 2026

Prix : à déterminer suivant le nombre de participants

- 7 h 45 : départ de Bourg en Bresse (derrière l'amphi)
- 10 h : visite de la Maison de la vache qui rit à Lons-Le-Saunier

L'histoire commence à Orgelet dans le Jura où Jules Bel s'établit à l'âge de 23 ans (1865), comme maître-affineur. Il achetait des meules « blanches » de gruyères et autres fromages à pâte dure aux coopératives appelées « fruitières » pour les faire vieillir.

Joyeuse, conviviale, et synonyme de plaisir gustatif lié à nos souvenirs d'enfance, La Vache qui rit ® méritait d'avoir une maison à la hauteur de sa réputation.

Créée en 2009 à l'initiative de Catherine Sauvin, petite fille de Léon Bel, La Maison de La Vache qui rit est bâtie sur le site même où est née la marque en 1921, à Lons-le-Saunier, cœur du Jura. Depuis son ouverture, La Maison de La Vache qui rit est le lieu de référence de la mémoire de la marque. Elle offre aussi un regard unique sur l'un des aventures industrielles et marketing françaises les plus impressionnantes du 20e siècle.

- 12 h 30 : déjeuner au restaurant

- 14 h 30 : Visite guidée de la villa palladienne à Syam



Monument historique, cette villa du XIXème siècle plonge le visiteur dans l'atmosphère rafraîchissante et envoutante des palais vénitiens de Renaissance. Bâtie sur le style incomparable du Maître Andrea Palladio, elle porte en hommage le nom de celui qui fut rien moins qu'architecte en chef de la Sérénissime République de Venise.



- si possible en cours de route arrêt pour voir une cascade ou 2

- 19 h : Retour à Bourg en Bresse

